au leader du gouvernement à quel point je suis sensible à leurs bonnes paroles. J'ajouterais que jamais auparavant dans l'histoire de notre pays nous n'avons eu plus besoin de compréhension et de fraternité qu'aujourd'hui.

Je doute d'avoir personnellement mérité cet honneur, mais, si j'ai contribué même pour une infime mesure à une plus grande compréhension, j'en suis vraiment très heureux.

[Français]

L'honorable Paul Desruisseaux: Honorables sénateurs, on me permettra sans doute d'ajouter mes remerciements à ceux qui nous ont offert des félicitations à l'occasion de l'honneur qui nous a été rendu. Je désire ajouter quel-

ques mots pour souligner davantage les mêmes points que vient de signaler le sénateur Molson.

Je voudrais toutefois faire remarquer à ceux ici présents que, hier soir, nous avons entendu de la part de l'honorable Lazarus Phillips, un ancien collègue, un des plus beaux discours que nous pouvions entendre. Si ses conseils étaient écoutés et suivis, il n'y aurait pas ce que l'on voit chez nous; il n'y aurait pas ce que l'on voit dans le monde.

C'était pour nous un plaisir d'accepter cet honneur, et j'ajouterai que, pour ma part, je l'ai fait au nom de tous mes compatriotes qui ont opté de travailler avec le Conseil.

[Traduction]

Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain à 2 heures.